

COUSANCE

Collecte de sang : « Objectif atteint ! » pour l'amicale des donneurs

Vendredi 9 juin, l'équipe de bénévoles de l'amicale des donneurs de sang de Cousance a procédé à sa collecte. 71 personnes se sont présentées et 69 ont été prélevées. Le président Daniel Millet s'est dit satisfait : « L'Établissement français du sang (EFS) demandait 70 donneurs, l'objectif est donc atteint ! » La prochaine collecte se déroulera le vendredi 18 août de 9 à 13 heures à la salle polyvalente de Beaufort, en matinée en raison des fortes chaleurs.